

Explorando la Trayectoria de *VISION360: Revista Científica de Enfermería*

“Un Proyecto Estudiantil que trasciende”

VISION360: Revista Científica de Enfermería surge en el año 2022 como un innovador proyecto estudiantil dentro del curso de Métodos de Educación en Enfermería. Desde sus inicios, la publicación se ha erigido como un espacio científico multifacético, albergando no solo artículos científicos, sino también experiencias, reflexiones e históricos que contribuyen significativamente al campo de la enfermería.

En sus primeros días, este proyecto pionero no captó de inmediato la atención de los estudiantes, siendo una práctica novedosa el participar en la creación de una revista a nivel estudiantil. Sin embargo, la tenacidad y la pasión de los primeros participantes llevaron a la publicación de las primeras ediciones de *VISION360: Revista Científica de Enfermería*, marcando el inicio de un viaje que transformaría la percepción de la comunidad estudiantil.



Con el tiempo, la revista ganó impulso y atrajo la participación de docentes de diversas especialidades, consolidándose como un espacio inclusivo para la colaboración entre estudiantes y profesionales. La incorporación de artículos científicos de especialistas docentes y colaboraciones estudiante-docente amplió la diversidad de perspectivas y conocimientos presentes en cada edición.

Hoy en día, *VISION360: Revista Científica de Enfermería*, actualmente en su Volumen 2,

Número 3; emerge como un elemento vital en la vida académica de la *Escuela de Enfermería de la Universidad Interamericana de Panamá (UIP)*, generando un notable interés tanto entre los estudiantes como entre los docentes de diversas especialidades. Esta participación activa no solo es un indicador del impacto creciente que ha logrado la revista, sino también del crecimiento constante de su influencia en la comunidad educativa.

Con miras al futuro, los horizontes de *VISION360: Revista Científica de Enfermería* propone metas ambiciosos, destacando la búsqueda de su indexación en un repositorio internacional, buscando ampliar su alcance y proyectarla como una publicación de relevancia a nivel internacional. Este ambicioso paso impulsa a la revista hacia un estatus que va más allá de las fronteras locales, consolidándola como un referente en la esfera científica internacional.

Cabe destacar que el éxito de este proyecto colaborativo no sería posible sin la guía comprometida del profesor *Octavio A. Perén* y el respaldo del Comité de Investigación; la contribución esencial del Departamento de Biblioteca de la Escuela de Enfermería y la Coordinación de la misma; han sido piedras angulares en la materialización y continuidad de este proyecto estudiantil. En conjunto, estas fuerzas convergen para fortalecer *VISION360: Revista Científica de Enfermería*, cuyo legado continúa creciendo y dejando como un referente de innovación y colaboración, superando las expectativas iniciales de un proyecto estudiantil. En este continuo ascenso, *VISION360: Revista Científica de Enfermería* con la participación y el entusiasmo de los estudiantes de enfermería, promete seguir creciendo y dejando una impronta perdurable en el ámbito de la enfermería y la investigación científica.

Entrevista realizada a *MSc. Octavio A. Perén*, Editor *VISION360: Revista Científica de Enfermería*

Susana Wan
Estudiante Lic. Enfermería
MBA y Comercio Internacional